
Der Ausschuss für Planung und Verkehr empfiehlt dem Kreisausschuss, die Initiative 
der vier antragstellenden Fraktionen zum ICE-Angebot am Bahnhof Siegburg/Bonn 
(s. beigefügtes Schreiben an den Vorstandsvorsitzenden der DB AG) zu unterstützen 
und die dort erhobenen Forderungen ausdrücklich zu bekräftigen. 
 


